



LUCHA QUE NO SE APAGA. A 11 años de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, las protestas se tornaron violentas frente a las instalaciones del Campo Militar 1, donde los normalistas realizaron actos de vandalismo e incendiaron un camión de carga



Entre fuego y petardos, asedian normalistas Campo Militar N. 1

En el marco de los 11 años desde la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, las protestas se tornaron violentas frente a las instalaciones del Campo Militar N. 1, donde normalistas realizaron actos de vandalismo e incendiaron un camión de carga.

“¿Cómo hemos podido aguantar, cómo es posible que sigamos de pie? No vamos a dejar que una maldita institución como ésta quede en la impunidad de no ser señalada ni castigada por el crimen de lesa humanidad que ha cometido, seguiremos en la lucha ni un paso atrás”, declaró Epifanio Álvarez, padre de Jorge Álvarez Nava, uno de los normalistas desaparecidos, en lo que comenzó como una manifestación pacífica.

El mitin comenzó a las 11:00 horas, luego de que alrededor de 600 normalistas y los padres de los 43 desaparecidos llegaron al lugar a bordo de 22 autobuses.

Un par de horas después y tras diversos discursos, jóvenes encapuchados secuestraron un camión de carga y lo condujeron en reversa

para impactarlo en cuatro ocasiones contra el portón de hierro del Campo Militar, hasta lograr derribarlo.

Mientras elementos del Ejército se mantenían preparados y en formación con equipo antimotines al interior de las instalaciones, los encapuchados lanzaron petardos y procedieron a incendiar el vehículo, perteneciente

a AXEJIT Importaciones especializadas. A la par del ataque, los normalistas realizaron pintas en los muros del campo, con frases como: “Somos nietos de la revolución, hijos del 68 y hermanos de los 43”, “Ayotzy vive” y “Vivos se los llevaron vivos los queremos”.

Entre otras peticiones, los manifestantes exigieron la entrega de 800 folios supuestamente en poder de la Secretaría de la Defensa Nacional que según ellos contendrían información detallada de lo ocurrido entre la noche del 26 y el 27 de septiembre de 2014, cuando desaparecieron los 43 normalistas en Iguala, Guerrero. / ALEJANDRO SALAS ROA



●● Se han enviado varias cartas al Gobierno de Israel y a través de los canales diplomáticos para la extradición de Tomás Zerón (ex titular de la Agencia de Investigación Criminal, vinculado al caso Ayotzinapa)"

CLAUDIA SHEINBAUM, presidenta de México

